
　
　
油
価
格
の
高
騰
に
よ
り
、
灯
油

　
　
価
格
の
高
騰
が
依
然
と
し
て
続

い
て
い
る
こ
と
か
ら
、
老
人
世
帯
、

重
度
心
身
障
害
者
世
帯
、
ひ
と
り
親

世
帯
な
ど
に
対
し
、
生
活
の
一
助
と

し
て
冬
季
採
暖
に
必
要
な
福
祉
灯
油

の
購
入
助
成
を
行
い
ま
す
。

　
該
当
す
る
世
帯
の
方
は
申
請
が
必

要
で
す
。

■
対
象
世
帯

　
平
成
20
年
1
月
1
日
現
在
洞
爺
湖

町
に
住
所
が
あ
る
方
で
、
次
の
１
〜

５
の
い
ず
れ
か
に
該
当
す
る
世
帯

１
、
満
65
歳
以
上
の
単
身
世
帯
及
び

老
人
世
帯

２
、
上
記
世
帯
で
あ
っ
て
、
満
18
歳

未
満
の
児
童
を
扶
養
し
て
い
る
世
帯

３
、
１
、
２
級
の
重
度
身
体
障
害
者

が
世
帯
主
又
は
同
居
す
る
世
帯

４
、
療
育
手
帳
が
Ａ
ラ
ン
ク
の
知
的

障
害
者
が
世
帯
主
又
は
同
居
す
る
世

帯５
、
ひ
と
り
親
世
帯
で
あ
っ
て
、
18

歳
未
満
の
児
童
を
扶
養
す
る
世
帯

※
�
生
活
保
護
世
帯
、
施
設
等
に
入

　
所
又
は
入
院
し
て
い
る
単
身
世
帯

�
事
実
上
扶
養
さ
れ
て
い
る
世
帯

�
冬
期
間
町
外
に
滞
在
し
て
い
る
世

　
帯
は
除
き
ま
す
。

■
収
入
限
度
額
（
平
成
19
年
中
の
世

帯
全
員
の
収
入
額
合
計
を
月
割
し
た

額
）

�
１
人
世
帯
　
月
額
10
万
円
未
満

�
２
人
世
帯
　
月
額
13
万
３
千
円
未

満�
３
人
世
帯
　
月
額
16
万
６
千
円
未

満�
４
人
世
帯
　
月
額
20
万
円
未
満

■
持
参
す
る
物

　
平
成
19
年
中
の
収
入
状
況
が
わ
か

る
も
の

・
年
金
の
支
払
通
知
書
又
は
年
金
の

振
込
ま
れ
て
い
る
通
帳
な
ど

・
源
泉
徴
収
票
　
　
　
　
　
　
　
　

・
そ
の
他
、
給
与
支
払
明
細
書
等
の

収
入
が
確
認
で
き
る
書
類
　
　
　
　

・
印
鑑

・
身
体
障
害
者
手
帳
ま
た
は
療
育
手

帳

※
代
理
申
請
の
場
合
は
委
任
状
が
必

　
要
と
な
り
ま
す

■
申
請
期
限

　
平
成
20
年
１
月
10
日
（
木
）
か
ら

３
月
21
日
（
金
）
ま
で

■
申
請
場
所

　
本
庁
健
康
福
祉
課
福
祉
係
・
洞
爺

湖
温
泉
支
所
・
洞
爺
総
合
支
所
総
務

住
民
課
の
各
窓
口
で
申
請
で
き
ま
す
。

■
助
成
の
量

　
一
世
帯
あ
た
り
灯
油
１
３
０
リ
ッ

ト
ル

■
問
合
せ

　
健
康
福
祉
課
福
祉
係
（
　
74
‐
3

0
0
1
）
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洞爺湖町
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　大リーグで活躍する井口資二選手と福岡ダイ
エーホークスのエース和田毅投手を迎えて、野球
道への道「今明かす骨太談議」IＮ洞爺湖2007（主
催洞爺湖少年野球育成会）が、12月14日洞爺湖文
化センターで行われました。
　会場には、洞爺湖町近辺の少年野球チームなど
の子供たちを中心に約1,000人が集まり、憧れの
まなざしで、二人の話に聞き入っていました。�
　直接野球指
導をうけたり、
サイン入りの
ユニフォーム
や手袋などが
当たる抽選会
も行われ、 大
いに盛り上が
りました。

プロ野球選手との交流会
　　野球への思い熱く語る

新「虻田洞爺湖ＩＣ」供用開始
洞爺湖への利便性改善

☎

　道央自動車道の新「虻田洞爺湖ＩＣ（インターチェ

ンジ）」が、12月21日から供用が開始され、洞爺湖温

泉街へのアクセス改善で、一層の集客アップが期待

されます。

　これに先立ち20日には、関係者約50人が出席して、

完成式が行われました。

　ＮＥＸＣＯ東日本北海道支社の窪寺克次支社長が

「これで噴火前の状態にもどった。一層地域皆さんの

お役に立てるよう努めたい」と挨拶。

　長崎町長も「サミッ

トにとっても有意義

なものになる」と完成

の祝辞を述べました。

　最後に関係者がゲ

ート前でテープカッ

トを行い、供用開始を

祝いました。 完成を祝うテープカット
野球少年と熱く語る骨太談議野球少年と熱く語る骨太談議


